

## Protokoll – Smartphone-Lernworkshop

<b>Termine:</b>	14. April 2022 21. April 2022 28. April 2022 05. Mai 2022 12. Mai 2022 19. Mai 2022
<b>Zeitraum:</b>	14.30 bis 16:30 Uhr
<b>Protokollantin:</b>	Isabel Mikoleit

### Inhalt:

Bei diesen sechsmaligen Treffen hatten acht Senioren und Seniorinnen aus Wismar und den umliegenden Dörfern die Möglichkeit die Nutzung des Smartphones zu erlernen. Organisiert wurde diese Veranstaltungsreihe vom Filmbüro MV mit der Unterstützung vom KiJuPa Wismar und dem Seniorenbeirat Wismar, sowie der Hansestadt Wismar. Eike Koebe referierte durch die sechs Module und die Mitglieder des Kinder- und Jugendparlaments Wismar unterstützten diesen mit ihren Betreuern Lukas Kylau und Isabel Mikoleit. Während Herr Koebe, an der Leinwand stehend, durch eine Präsentation und Videos führte, saßen jeweils zwei Senioren mit einem jungen Experten an einem Tisch. Die Lernenden nahmen ihre Smartphones und Tablets mit, um das Neuerlernte an ihren privaten Geräten mitzuverfolgen und auch um dies zu Hause zu wiederholen. Die KiJupas erhielten vom Filmbüro Tablets für die Veranstaltung, damit diese den Senioren helfen konnten, z. B. beim Erlernen der Schritte für das Einrichten des Handys, der Nutzung von WhatsApp und YouTube oder der Verwendung von Google Maps. Nach sechs wöchentlich aufeinanderfolgenden Treffen war dieser Lern-Workshop beendet.

Die gemeinsame Zusammenarbeit zwischen dem KiJuPa und dem Seniorenbeirat ist aber hiermit nicht beendet. Beate Wahlandt vom Seniorenbeirat und Birgit Schön-Schneider vom Mehrgenerationshaus haben eine neue Veranstaltungsreihe mit dem KiJuPa Wismar geplant, das Senioren-Internetcafé. Hier treffen sich die jungen und älteren Leute zu Kaffee und Kuchen, mit einem anschließenden Austausch. Die Senioren können ihre Fragen zu Handy und Tablet an die Kinder und Jugendlichen stellen und erhalten Hilfe bei ihren Problemen. Wir freuen uns auf diese gemeinsame Aktion.